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Quinto – 2 dicembre 2024 

Interpellanza Jana Gobbi e Erica Gobbi: “Punti vendita nei pressi della Gottardo Arena” 

Risposta del Municipio 

Gentile signora Presidente, 
Gentili signore ed egregi signori Consiglieri, 

con la loro interpellanza, le Consigliere comunali Jana Gobbi e Erica Gobbi chiedono al Municipio 
informazioni sui punti vendita nei pressi della Gottardo Arena. 

Premessa 

Sin dal lontano passato, il Comune di Quinto non hai messo a disposizioni di commerci privati i propri 
sedimi in occasione delle partite casalinghe di HCAP. La società ha sempre deciso in modo autonomo 
per l’utilizzo dei propri spazi, esterni ed interni allo stadio. Nel passato alcuni punti vendita erano presenti 
solo su fondi privati. 
La scelta del Comune è stata mantenuta fino ad oggi proprio per non creare una concorrenza con la 
società che, non dimentichiamolo, investe parecchio per creare l’evento sportivo principale e per lo 
sviluppo del settore giovanile, e si finanzia anche con il ricavato dei guadagni di questi punti vendita.  
La situazione negli altri stadi è analoga. In pochi casi troviamo al di fuori degli stadi degli spacci 
commerciali “provvisori” (street-food) e, laddove ci sono, vengono gestiti direttamente dalle società 
sportive.  
Il Municipio ha chiesto ad HCAP di valutare qualsiasi richiesta proveniente da commerci locali per la 
vendita di loro prodotti all’interno o all’esterno dello stadio. Solo con l’accordo di HCAP, il Municipio 
autorizzerebbe l’uso del suolo pubblico per la posa di bancarelle o châlet per la vendita di prodotti di 
qualsiasi genere. 
Non siamo a conoscenza se l’interpellanza si basa su richieste puntuali. A noi non ne sono pervenute.  
Il nuovo CEO di HCAP, Andreas Fischer, ci conferma che domande di questo genere non sono state 
interposte nemmeno alla società. Il presidente Filippo Lombardi ci ha peraltro sempre confermato la 
disponibilità a valutare ogni richiesta, purché la stessa non entri in concorrenza con la loro attività 
gastronomica. 

Risposte alle domande delle Consigliere Jana Gobbi e Erica Gobbi 

1. No. La posizione del Municipio non cambia. Chi volesse utilizzare un’area pubblica esterna allo stadio
dovrà preventivamente ottenere l’accordo di HCAP.

2. No. Il Municipio non ha considerato la possibilità di mettere a disposizione di attività commerciali
locali il proprio terreno indicato dalle interpellanti e questo sia per le ragioni menzionate nella
premessa, perché non abbiamo ricevuto richieste e perché quella zona non è adatta a installazioni
“fisse” (distanza dalla strada, servizio calla neve, terreno agricolo, ecc..).
L’organizzazione di un mercatino puntuale senza installazioni fisse (ad esempio durante una o più
partite nel periodo Natalizio), potrebbe invece essere presa in considerazione se vi fosse richiesta e
sempre alle condizioni che precedono.

Ringraziamo le Consigliere comunali Jana Gobbi e Erica Gobbi per la loro interpellanza. 

Con ossequio 

Per il Municipio 
il Sindaco:  il Segretario: 
Aris Tenconi  Nicola Petrini 


